



SECRETARÍA DE COMUNICACIÓN
INSTITUCIONAL

Comunicado 82, 2015

México D.F., a 6 de agosto de 2015

Secretaría de Diversidad del PRI capitalino impulsará su experiencia a nivel nacional

“Las actividades realizadas en el D.F. nos ha permitido tener nuevos militantes, fortalecer una cartera de la diversidad sexual en cada una de las 16 delegaciones, y ahora buscamos que estas actividades se repliquen en toda la República, para lo cual vamos a proponer la creación de una Secretaría de Diversidad, Igualdad e Inclusión en el Comité Directivo Nacional del PRI”.

Así lo informó Rafael Ramírez Arana, secretario de Diversidad, Igualdad e Inclusión del PRI en el Distrito Federal, durante el informe de su primer año de actividades, donde destacó que en este periodo se realizaron varios foros temáticos, participaron en las celebraciones del Día Nacional Contra la Homofobia y el Día Contra el VIH, lo que ha permitido que se obtenga la sensibilidad, el apoyo y respaldo al

conglomerado Lésbico, Gay, Bisexual, Transexual, Travesti, Transgénero e Intersexual en la capital de la República (LGBTTTI).

Ramírez Arana, quien encabeza la primera Secretaría sobre el tema en el PRI, indicó que en las pasadas elecciones los candidatos del tricolor abanderaron los temas de derechos humanos en igualdad e inclusión que impulsen una política más humana, más cercana a la gente, y aquellos que lograron ser electos se han comprometido a seguir trabajando en esta agenda por la vía legislativa y a nivel delegacional.

“Esta nueva forma de hacer política en el PRI capitalino nos ha permitido llamar la atención de otros estados de la República, quienes nos han pedido apoyo para replicar estas acciones a nivel nacional en contra de la homofobia y la discriminación”.

-----000-----